
◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。毎日暑い日が続きますが 1 日 1

日元気一杯に過ごして行きたいと思います。会長報

告ですが、先週土曜日に地区の社会奉仕セミナーが

ありました。私と遠藤社会奉仕委員長で出席して参

りました。翌日の日曜日には米山奨学会の研修セミ

ナーがあり、私と本間委員長で参加して参りました。

後程それぞれの委員会よりご報告があろうかと思い

ますので宜しくお願いします。また、本日は財団よ

りポール・ハリスの賞状とバッチが届いております

のでお渡し

致します。

田子会員、

矢代会員、

金成会員の

3名です。

矢代会員の

分が届いて

おりますので前の方へどうぞ。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・先週の理事会で会員増強について打合せがありまし

た。今年度はプラス 3名の増強を目標に現在 6名の

方にアプローチをしている所です。

・9 月 23 日㈰に観月家族例会を予定しております。

出席状況	 正会員数　　　　　	 	 	 51 名　　　　本日出席会員数　　　　　	 	33 名
	 本日の出席率　　　	71.73％　　　　修正出席率　　　　　　	 	82.60％

○例会日　毎週水曜日 (12:30 ～ 13:30) ○事務所　いわき市植田町中央一丁目 6番地の 9
○例会場　ホテルミドリ 〒 974 － 8261　ホテルミドリ内
 　　　　　　　TEL0246 － 62 － 3737
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18 時より北茨城市の大観荘で行います。大観荘の

バスがミドリに 17 時に迎えに来ることになってい

ます。時間厳守でお願いします。

・10月のプログラム予定ですが、10月 3日は通常例会、

10 月 8 日㈪は 50 周年特別例会ということでモニュ

メントの除幕式を行います。10 月 10 日は伊藤ガバ

ナー公式訪問、10 月 17 日は 8 日の振替休会にした

いと思います。9 月末に 10 月のプログラムを送信

致しますのでご確認下さい。

・いわき平東、いわき小名浜各ロータリークラブの年

次計画書と週報を回覧中です。

・猪苗代湖水草除去作業が予定されておりますので都

合がつく方は回覧中の名簿に記入をお願いします。

・北茨城ＲＣ、高萩ＲＣ、勿来ＲＣ 3ロータリークラ

ブ親睦ゴルフコンペ案内が来ています。10 月 21 日

に予定されていますので宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。また、本日は
出席奨励賞

を差し上げ

たいと思い

ます。赤津

会員、髙萩
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4つのテスト
　　斉藤　　隆	会員

　　 会 員 卓 話　　　櫛田　幸雄 会員　

会長前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－富岡副委員長
・残暑お見舞申し上げます。体調管

理をお願いします。

富岡、小松崎、秋山、渡辺（勉）、

嵐、金成、佐藤（政）、荒川（清）

各会員及び髙萩会長、冨澤幹事

・出席奨励賞ありがとうございました。

赤津会員、髙萩会長

・本日早退ごめんなさい。

小熊、佐久間、鈴木（雅）各会員

・前回例会欠席ごめんなさい。

佐野、煙山、橋本各会員

◇社会奉仕委員会－遠藤委員長
　先程髙萩会長からお話がありま

したが先週の 8日㈯に郡山で社会

奉仕委員会のセミナーが行われま

した。各ロータリークラブからは

会長と社会奉仕委員長が出席する

ようにということで私と髙萩会長の 2名で出席して

参りました。その他、渡邉公平ガバナーエレクト、

鈴木修一郎会員も出席されておりました。内容は社

会奉仕とはから始まり、阿久津パストガバナーの講

演でロータリーには社会奉仕が必要という内容でし

た。また、各分区が社会奉仕にどのように取り組ん

でいるか各分区ガバナー補佐から発表がありました。

猪苗代湖の水草除去作業についてもいろいろと意見

が出されました。以上で報告を終ります。

◇米山記念奨学会－本間小委員長
　9月 9日㈰に 1時 30 分から 3時

30 分まで伊藤ガバナー、中澤パス

トガバナー、渡邉公平ガバナーエ

レクト役員 23 名、各クラブの米

山委員長と会長幹事の計 60 名位

で米山の勉強会がありました。1年間に 800 名の米山

奨学生がいますが来年からは財政の関係から 700 名

になります。1 人当りの寄付の目標が 16,000 円とい

うことで 5,000 円は各クラブから分担金で入って来ま

すが、あと 11,000 円は特別寄付としてお願いしたい

と思います。来月は米山月間ですので詳しく説明を

したいと思います。

◎会員卓話－第 26 代会長　櫛田　幸雄会員
　当クラブには現在パスト会長が

18 名おります。今から 5年位前に

もパスト会長卓話を行ったことが

あります。まず、私がロータリー

クラブに入会する経緯をお話しま

す。ロータリークラブに入る前は勿来に青年会議所

を立ち上げようと活動し、その後にロータリークラ

ブに入会したのが 1965 年で 48 年前になります。今

年の 12 月で満 48 年間在籍です。入会当時の会長は

第 3代奥山学会長さんで常磐共同火力発電所の方で

した。ロータリーの本当の厳しさを若い私が知るは

ずもなく厳しい思いをしました。まず、服装や身だ

しなみ、出席について大変厳しく言われました。Ｓ

ＡＡが出席して来た会員を見てノーネクタイで来た

とか、若い者が無精髭で来たとかいうことが度々あ

り、本当にロータリーは厳しいなと感じました。そ

して、26 年前第 25 代金成通之会長の後を引き継ぎま

して第 26 代会長となりました。その年度のガバナー

が志藤和夫先生で素晴らしい方でした。私が会長に

なったときにここにいらっしゃいます橋本会員が幹

事をして下さり、何も分らない私を補佐して戴きま

した。今でも感謝しております。橋本会員に支えら

れながらその職を全うすることが出来ました。志藤

ガバナーの公式訪問の前に会長・幹事会があり、志

藤ガバナーにお酒を出すと一滴もお飲みにならない

ので理由を聞くと「若い頃密造酒の摘発に結婚式場

へ行って結婚式がメチャクチャになったので、酒さ

え無ければこんなことにならなかった。それ以来酒

は飲んでいません。」と聞き意志の堅さに私は感銘を

受けました。そして、公式訪問でガバナーが卓話を

され今でも内容を覚えており大変尊敬しております。

会長が終ると志藤さんから連絡を頂き、今度は地区

の委員をやって欲しいと言われ地区の委員を何回か

やらせて頂きました。それからしばらくして今度は

分区のガバナー補佐を命ぜられました。分区が 8区

あるのでガバナー補佐が 8名います。浜通りをガバ

ナーと一緒にクラブ訪問しましたが、その時のガバ

ナーが国分雄太郎さんで大変立派な方でした。8 名

のガバナー補佐の中に私も入りましたが仲間に恵ま

れていると感じました。その時の仲間に阿久津ガバ

ナー、作山ガバナー、今年度の伊藤ガバナーと 8名

のガバナー補佐の内 3名もガバナーになられ、私は

大変嬉しく幸せだなと思っております。


